
PlantaDoce.

ADN

AbbVie promociona talento propio para el cargo de vicepresidente 'senior' de Europa

La biofarmacéutica ha nombrado a Jerome Bouyer para este cargo. Desde el 1 de mayo, el nuevo vicepresidente *senior* dirige el área de Europa, que abarca tres regiones: norte, sur y centro de Europa del Este.

PlantaDoce
10 may 2022 - 14:01



AbbVie promociona talento propio. La biofarmacéutica ha nombrado a **Jerome Bouyer como vicepresidente *senior* en Europa** en el marco de un nuevo modelo operativo comercial internacional, según ha informado la compañía en un comunicado.

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/abbvie-promociona-talento-propio-para-el-cargo-de-vicepresidente-senior-de-europa>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Desde el 1 de mayo, Bouyer dirige el área de Europa, que abarca tres regiones: norte, sur y centro de Europa del Este. De este modo, la gestión de los mercados de **Alemania, Francia, España, Italia y Reino Unido** estará en sus manos.

Desde que se incorporó a la compañía en 2012 como director general de AbbVie en Bélgica, **esta es la quinta posición que ocupa dentro de AbbVie**. En 2014, fue promocionado a director general de Francia, entre 2017 y 2019 ocupó la posición de director general de Reino Unido y, más recientemente, fue vicepresidente de área de Europa, Oriente Medio y África (Emea).

Anteriormente, Bouyer ocupó diversas posiciones en Novartis, entre ellas la de director de marketing en China. Además, también trabajó en compañías de consultoría, principalmente en McKinsey&Company.

Bouyer, entre 2017 y 2019, ocupó la posición de director general de Reino Unido

“Estoy encantado de embarcarme como vicepresidente senior para Europa en un momento de cambio para AbbVie y para el sector farmacéutico europeo en general”, ha destacado el nuevo vicepresidente *senior* de Europa.

En abril, AbbVie completó la adquisición de Syndesi Therapeutics, una compañía que contribuirá a ampliar su cartera en el área de neurociencias. La biofarmacéutica **pagará inicialmente a los accionistas de Syndesi Therapeutics 130 millones de dólares**, con la posibilidad de recibir pagos contingentes adicionales de hasta 870 millones de dólares, en función de la consecución de ciertos hitos establecidos.

La biofarmacéutica accedió a la cartera de Syndesi Therapeutics de nuevos moduladores de la proteína 2A de la vesícula sináptica (SV2A), incluida su molécula de partida SDI-118. Este mecanismo se está evaluando en la actualidad para el tratamiento potencial del deterioro cognitivo y otros síntomas asociados a una serie de trastornos neurodegenerativos y neuropsiquiátricos, como la enfermedad de Alzheimer y trastorno depresivo mayor.